

## ユニックを下げ忘れて 電線ひっ掛け、ユニック車横転 周囲が停電

2015年9月8日 島根県警察本部 特別編集  
3日午前10時30分ごろ、島根県で、ユニックを下げ忘れたまま走行していたトラックが電線に接触。電線を引っ張る状態となり、弾みで電柱1本が倒壊するとともに、トラックも横転した。トラックを運転していた67歳の男性にケガはなかった。電柱倒壊と電線切断の影響で、現場周辺の約2600戸で2時間に渡って停電が発生するなどの被害が出た。トラックを運転していた男性から器物損壊などの容疑で事情を聞く。

## 日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増

ドライバーは、“こまめに休憩！”  
“重大事故”が発生してからでは、“遅い”

2時間ごとに、15分休憩！

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意！

十勝管内の労災事故 ⇨ “墜落・転落”が30%

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い

「車間距離」の「時間測定法」 ～4秒の車間～

前の車が、「目標物」を通過したら、「ゼロ1、ゼロ2、ゼロ3、ゼロ4」と数える

- 子供の飛び出しに要注意！
- “うっかり・ほんやり”による交通事故を防止しましょう
- “スピードダウン”で安全運転

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

交差点 「右左確認／よ～し！」

## 自宅敷地内でバック、母親の車にはねられ、1歳女児死亡

2015年9月8日(火)  
8日午前9時半ごろ、神奈川県で女児(1)が自宅敷地内で、母親(31)の乗用車にはねられた。女児は病院に搬送されたが、間もなく死亡した。警察によると、母親は雨が降っていたため、自宅敷地内で乗用車を玄関先まで近づけようとバックしたところ、外で待たせていた女児を車体の左横ではねた。

## 浄化槽に頭から転落の作業員女性溺死

2015年09月08日  
7日午前10時ごろ、千葉県の民家敷地内で、浄化槽の定期点検をしていた会社員の女性(44)が、頭から同槽内に突っ込んだ状態で発見された。民家の家人が119番通報し、市内の病院に搬送されたが、間もなく死亡が確認された。死因は溺死だった。女性は同日午前9時半ごろから、地中に埋めてある浄化槽の上部にある直径46センチのマンホールを外して作業をしていたとされ、その後、何らかの原因で深さ1.5メートルある同槽内に頭から転落したとみられる。当時、槽内には底から76センチほどの水が入っていたという。

交差点の手前でトラックが停車、バスが追突  
雨で路面ぬれる “急ブレーキ”間に合わず追突、3人けが  
◆「車間距離」を十分にとって走行すること◆

2015.9.8  
8日午後4時20分ごろ、横浜市、路線バスが女性運転手(20)のトラックに追突、バスの乗客2人と女性運転手が顔などに軽いけがをした。警察はバスの男性運転手(33)らから事情を聴き、事故原因を調べている。青信号の交差点の手前でトラックが何らかの理由で停車し、バスの運転手は急ブレーキをかけたが間に合わなかった。現場は片側3車線。雨でぬれていた。

## 雨でスリップ！ 4台玉突き 横転トラックの積荷が散乱

2015年9月8日(火)  
8日午後4時ごろ、東京都の首都高で、乗用車とトラックなど4台が絡んだ玉突き事故が発生し、最後尾のトラックが横転。警視庁は、雨で路面がぬれて、トラックがスリップした可能性もあるとみて調べています。

## 午前5時 大型ダンプが、停車していたトレーラーに追突、鋼材など散乱

2015年9月8日(火)  
7日午前5時40分ごろ、北九州市で、大型ダンプが、停車していたトレーラーに追突し、男性2人が負傷しました。消防によりますと、トレーラーを運転していた66歳の男性が重傷を負ったほか、大型ダンプを運転していた39歳の男性も、けがをして病院で治療を受けています。また、この事故で、ダンプカーに積まれた砂利やトレーラーに積まれていた鋼材などが道路に散乱しました。